

GLOSARIUM

Air Conditioner : Sebuah sistem atau mesin yang mengolah udara panas menjadi udara dingin di tempat yang telah ditentukan.

Ambulance : Kendaraan yang dilengkapi dengan peralatan medis untuk mengangkut pasien ke Rumah Sakit atau instansi kesehatan lainnya.

Appearance : Penampilan atau kemunculan

Based : Dasar atau mendasar

Bearing : Elemen mesin yang membatasi gerak relatif pada gerak yang diinginkan, dan mengurangi gesekan pada bagian yang bergerak.

Bumper : Sebuah struktur yang melekat atau terintegrasi dengan bagian depan atau belakang sebuah kendaraan bermotor yang berfungsi sebagai pengurang dampak akibat tabrakan kecil.

Commodity : Barang berwujud yang digunakan dalam perdagangan dapat ditukarkan dengan barang yang sejenis atau senilai.

Design : Proses membayangkan dan perencanaan

dalam penciptaan benda, sistem, bangunan, kendaraan, dll.

Dictionary : Daftar kata-kata yang disusun secara alfabetis dalam satu atau lebih Bahasa yang berisi tentang informasi sebuah definisi, pengucapan, terjemahan, dll.

Digit : Elemen himpunan yang terdiri secara keseluruhan dari sistem penomoran.

Engineering : Cabang dari Ilmu Pengetahuan dan Teknologi yang biasanya berkaitan dengan desain, bangunan, penggunaan mesin, dan struktur.

Exterior : Bagian luar atau sisi luar sebuah benda, bangunan, kendaraan, dll.

Ferrous : Benda yang mengandung Besi.

Form : Bentuk

Forming : Membentuk atau pembentukan

Fractal : Sebuah gambar geometris yang memiliki kesamaan karakter structural yang menyeluruh.

Geometrical : Ditandai dengan bentukan garis-garis yang regular.

Graphic : Berkaitan dengan seni visual yang mengandung gambar, tulisan, atau ukiran.

Guide : Suatu hal yang dapat membantu seseorang dalam mengambil keputusan, opini, atau perhitungan.

Horizontal : Garis yang sejajar dengan garis cakrawala.

Indication : Sebuah petunjuk dari informasi yang dapat mengindikasikan sesuatu.

Industrial : Semua hal atau aspek yang berkaitan dengan industri atau perusahaan.

Interior : bagian dalam atau sisi bagian dalam dari sebuah benda, bangunan, atau kendaraan.

Manufacturing : Proses produksi dari produk yang siap pakai atau dijual menggunakan jasa buruh, mesin, atau bahan kimia.

Material : Bahan baku yang digunakan untuk memproduksi suatu benda atau alat.

Medical Checkup : Pemeriksaan medis pada pasien untuk mengetahui

gejala-gejala penyakit dari kondisi pasien.

Mobile : Dapat berpindah atau dipindahkan secara bebas dan mudah.

Polymers : Sebuah zat sintetis yang digunakan dalam pembuatan plastik atau resin.

Repeated : Berulang-ulang atau pengulangan

Rescue : Sebuah aksi penyelamatan atau terselamatkan dari bahaya atau kesulitan.

Science : Aktivitas intelektual yang mencakup studi sistematis tentang struktur melalui observasi dan eksperimen.

Shape : Bentuk eksternal dari sebuah benda, garis besar, atau sebuah gambaran.

Sign : Tanda atau pertanda.

Stabilizer : Stabilisator.

Steel : Besi, material yang memiliki karakteristik kuat dan tahan lama.

SUV : *Sport Utility Vehicle* adalah jenis kendaraan roda 4 yang memiliki ciri perpaduan dari

kendaraan penumpang dengan karakteristik *Offroad*.

Symbol : Simbol atau lambang.

Van : Salah satu jenis dari kendaraan roda 4 yang berfungsi sebagai kendaraan pengangkut barang atau penumpang.

Vertical : Sebuah garis tegak lurus.

Visual : Sebuah gambar atau tampilan yang berguna untuk menggambarkan sesuatu.

Visualization : Visualisas